
Núm. 2§6
Afio1910 Miércoles 14 de Diciembre

OFICIALBOLETÍN
DE DA PROVINCIA DE MADRID

-7-^sm

pg&Sm &mt&immX.

Um oyes, órdenea y ¡t-auíicioa qne hayan de inse¡Y-s.rs¡*

isa Ion 3ei.*Tiíbb onciALSs se han de mandar al Jofe Po-
fsjY"o respectivo, por cayo conducto se pasarán á, los
Ultafe* de los raencionsváos wriódicos,
Wi (SMU Qrtjs ile te AWfl te 183 .,

t» sú&ttea ««des ÍS» dí»«, eiecpí» U*<Ií»iS»jií.

PRECIO M SUSGEIPGÍVH
Tarifa de ínserolo***»»

«c*
,#*">

Anuncios oficiales de ptaro, linea 6 fracción. '50 pt-ii

En esea capital, lkcvsJoi domieili
ínerí. de ella, 8'50 mee, IC-SO al tri

se, 8'E"pe#et»»' mensuales anticipadas;
Id, particulares, id. id. id 0"¡*>id

Se admiten sascripeisnos en Jdad:
oalledel A.liair*nt--, 15, bajo.—Ftwra d
de carta á la Administración eon inol
en letra de fací) oobro.

imeftie. 21 al.semestre y 42 por un año,

irid, *Q1* Administración del Bolstih,

le esta capital, directamente por medio
lusién leí importe del tiempo de abonoOFICINAS: ALMIRANTE,16

TELEFONO 2.931
SE DIEZ A DOCE Y DE TRES A SI

Número suelto, 30 céntimos

IETE

la Hacienda, y el por qué no se ha dado
cuenta, contestando la alcaldía que sobre
este extremo tiene dadas suficientes expli-
caciones, yno tiene por qué dar más.

persianas yque se compren dos cubos de

hierro galvanizado para el mismo.
Por elmismo concejal se pide que para

lapróxima sesión se tengan de manifiesto
las cuentas de jornales de las obras hechas

en el cementerio y en la vía pública en e"

año 1907, y el estado de las reses sacrifica-
das en el matadero el año 1909, con loi

nombres de los dueños, acordándose quede
este asunto sobre la mesa para contestar.

Porte oficiol
Se acordó abonar el resto del arreglo de

la fuente pública, siempre que presenten
certificación del arquitecto municipal.

Ppesidenc¡a]dei;Consejo de r-üinistros

Su Majestad el Rey Don Alfonso XJJI
(que Dios guarde), Su Majestad la Reina
¿oña Victoria Eugenia y Sus Altezas Rea-
les el Principe de Asturias é Infantes
don Jaime y doña Beatriz, continúan
din*novedad en su importante salud.

Por los mismos se pregunta en unpliego,
y el alcalde contesta que no habiendo po-

dido hacer el arqueo en el día de ayer, no

puede decir lacantidad que existe en baja.

y que no tiene noticia haya dejado de in-
gresar ningún gremio. Que falta de pagar
el primero y segundo trimestre de consu-
mos del corriente año; que están satisfe-
chos los dos trimestres de contingente pro-
vincial; que está pagado todo el año de la

Cárcel del partido, y que el secretario está
autorizado para ass^ara-ar A ln oL-aldÍA- • "\u25a0*\u25a0"

el fin de que con el mayor acierto pueda

Se acordó reunir la Junta de Sanidad
para girar una visita de inspección.

Se denegó la instancia presentada por

Petra García, en la que solicitaba estable-
cer en la vía pública un puesto de galline-

Por elmismo se pielió certificación de L*

sesión celebrada el 12 del actual y uní

copia simple de La moción que presentó e

15 de Junio, yla Corporación quedó ente

rada de ambas peticiones, levantándose 1

De igual beneficio disfrutan las de-
más personas de la Augusta Real Familia.

jas.
Por el señor alcalde se hizo saber, que

por medio de oficio habia sido llamaelo por

el señor inspector provincial de Sanielad
con el fin de ordenarle la inmediata adqui-
sición de terreno que reúna las condiciones
higiénicas necesarias para la construcción

de un matadero, á este efecto y sin carác-
ter oficial y en unión de algunos señores

concejales había visto uno, pero que la

Corporación debía designar una comisión

para ver al dueño y saber si lo vende y á

qué precio, acordándose nombrar alarqui-

tecto municipal D. Juan Díaz Flores, y los

concejales D. Isidro San Martín, D.Esta-

nislao Vallejo yD. Tomás Arín.

El concejal D.Isidro San Martín, solicitó
se requiera al agente de esta villapara que

presente la liquidación del semestre.

Elconcejal Sr. Arin, pidió se diera lec-
tura al extracto de sesiones y el alcalde

contestó que tan luego como sea publicada
se llevará á efecto.

AYUNTAMIENTOS
sesión

Sesión del 27 de Julio de 1910
Se aprobó elacta ele laanterior v queda

ron enterados de los Boletines recibidos er

CANILLAS la semana
Orden elel día

Extracto de las sesiones celebradas por este
Ayuntamiento durante el tercer trimes-
tre delcorriente año, que se forma para
su inserción eu el Boletín Oficial de

contestar

Sesión del 6 de Julio de 1910 Expirando el plazo porque fueron ex-

puestos al público los apéndices, quedaror
aprobados. Se clasificó al mozo del reem-

pLizo de 1910, Ángel Sanz, como soleLido
Se presentó con el visto bueno del seño:

arquitecto la factura de la obra de la fuen-

Se aprobó el acta de la anterior. Entrán-

dose en el despacho de los asuntos puestos
á la orden del día se acordó: Quedar ente-

rados de laconcesión que el excelentísimo
señor gobernador civilhace á laCompañía

Madrileña de Urbanización para inaugurar

el velódromo.

esta provincia

Sesión de 1.° de Julio de 1910
Se aprobó elacta de la anterior.

Entrándose en los asuntos puestos á la
orden del dia, se tomaron los siguientes

te, y se acordó su pago
Se dio cuenta de haber sido deelarade

prófugo el mozo número 10 del reemplaz-
ele 1909, Ángel Sanz, y la Corporación queacuerdos Se acordó conceder á D. Francisco Velas-

co la licencia que solicita para construir
una casa en la Ciudad Lineal en terrenoAnunciar la vacante de farmacéutico ti-

tular por treinta días con la consignación

marcada en presupuesto, nombrándose in-

terinamente para que desempeñe este cargo

D. Narciso Arín.

dó enterada

de su propiedad; se puso de manifiesto la

cuenta del segundo trimestre, quedando
"enterados, y por el concejal Sr. Aríu, se

dijo inspeccionará los libros y documentos

para quedar conformes.

Se dio lectura al extracto de sesiones pi

blicadas en 22 del actual, quedando aprc

bado por la Corporación y conforme co

Por el mismo señor se dijo siel alcalde
se hacía solidario de los débitos del Ayun-
tamiento, ypor éste se contestó que la Su-
perioridad alexaminar las cuentas exigirá

la responsabilidad á quien corresponda.

aquél

Recordar á la Comisión nombrada la

obligación que tiene de dar cuenta de los
nombres que proponen poner á las calles.

Terminada la orden del día por los con-
cejales Sres. Aríu yCalatuyud, se piden
explicaciones á la alcaldía de por qué no se

ha dado cuenta del estado de fondos, nise

han puesto al público las cuentas trimes-

trales de ingresos ygastos, por el nombra-

miento de secretario interino en favor Sea

cpie loes del Juzgado, puesto que es incom-

patible el cargo. Por la alcaldía se contestó

que las cuentas están de manifiesto para

que puedan verlas, y que con referencia al

secretario no existe la incompatibilidad
que se dice, debiendo hacer constar que el

nombrado es eo» carácter de interino; y en

cuanto á si reúne ó no las condiciones, bien

les consta á los señores concejales las reúne,

puesto que en otras ocasiones ha desem-

peñado e^arg<aei^st^iiismoAy^nta|
mientol

Dada lectura del acta de La sesión cele

braela por la Junta de primera enseñan»

se acordó nombrar en comisión á D. SaiSesión de 13 de Julio de 1910

Se aprobó el acta de la anterior, y dada
cuenta de los Boletines recibidos en la se-

mana, quedaron enterados. No habiendo

orden del dia por el concejal Sr. Aríu, se

pidió la lectura del artículo 109 de La ley,

yefectuado por 8l secretario, por laalcaldía
se le contestó se habían remitido en el ella

de ayer para su inserción en el Boletín

Oficial los acuerdos tomados en el segun-

do trimestre del corriente año.

tiago Carrasco, cura párroco, y á los conc
jales D. Isidro San Martín y D.Pantalec
García. Terminada laorden elel día, por
alcalde se contestó á las preguntas hech
por «1Sr. Arín en la sesión anterior . Qi
no puede hacerse responsable de la no a

misión del pliego de reparos por haber

hecho fuera de tiempo, y al no admitii
se cumplía con lo dispuesto en la sentenc

de laSala tercera del Supremo Tribunal
20 de Abrilde 1906, y que habiendo co

signado aquel concejal y el Sr. Calatay

su protesta en aquella sesión era lo basta
te. Que con referencia á Lis cuentas

Por el mismo se pidió le digan qué mo-
tivos hay para que en unión de una per-

sona de su confianza no pueda examinar
las cuentas, contestándole el señor alcalele

que sobre este particular tiene daelas en sus
diferentes sesiones bastantes explicaciones

y no tiene que dar más.
Elmismo concejal pidió diga laCorpo-

ración si hace suya la responsabilidad ele

no admitir el pliego de reparos que presen-

taría ypor el Ayuntamiento se acordó que-

de sobre la mesa la petición para contestar-
la; continúa dicho concejal haciendo peti-

ciones ypide se le diga qué fianza tiene el
depositario, por quien fué nombrado y si

se formó expediente y si le conteste: Que
fué nombrado por la Corporación y que

como concejal que está relevado de fian-

za, según dispone elart. 157 de la vigente
ley municipal.

Sesión de 22 Julio 1910
Segunda convocatoria

Se aprobó el acta de la anterior, yen-

trándose en el despacho de los asuntos

puestos á laorden del día, quedaron ente-

rados de los Boletines recibidos en Lase-
mana. Se rectificó elnombramiento de de-
poaitario interino eu favor deD.hjidr^jan
Martín —^^^^^fl

jornales que íntereea, éstas estarán unn

en las cuentas que para su aprobac:
están en la superioridad, y en cuanto á

reses sacrificadas, como concejal que
puede examinar el libro que obra en

Matadero. Que ordena á la Secretaria
con preferencia á ningún otro trabajo,IPFoTlramismós^ s se presento

una moción en la que interesan se les diga

la cantidad que del presupuesto embargo
fce acordó abonar el arreglo de labomba

del Matadero, arreglar el piso de éste, las
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pedida la certificación que se interesa. El

señor concejal Arín le manifestó que el
pliego lopresentó en su tiempo, y que co-
mo concejal é individuo de la Junta tiene

derecho á intervenir en la discusión de las
cuentas, y que por el alcalde fué negada la
lectura de aquel pliego, pidiendo conste su

protesta y la del Sr. Calatayud en el acta,

y que se anule aquélla, quedando enterado
el Ayuntamiento.

Que la Comisión de Hacienda, que la
Componen D. Pantaleón García, D. Isidro
San Martín, yen sustitución de D.Patricio
Aguada el Sr. Arín, formen el proyecto de
presupuesto para 1911.

D.Felipe Casas y familia, según hoja reci-

bida del Excelentísimo Ayuntamiento de
Madrid. Quedan aprobados los pagos rea-
lizados. Se acordó solicitar de laHacienda
una certificación de los débitos que tenga
este Ayuntamiento. Quedó autorizado don
José Cala Payual para repartir entre los te-
jeros lacantidad de 500 pesetas que éstos
tienen que abonar yque están consignadas
en el presupuesto.

presentó una moción en la que se protesta
del proyecto de presupuesto presentado por
el señor Arín, por no reunir las condicio-
nes por la leyexigidas, y por este señor se
impongan infinidad de partidas al presen-
tado por los dos primeros, acordando pase
aqu«l presupuesto al señor regidor síndico
para que informe, levantándose la sesión.

Que se entregue á la comisión nombrada
el expediente de rectificación de los nom-
bres de las calles.

Que se remitan al excelentísimo señor
gobernador los antecedentes que interesa el
Tribunal de lo contencioso-administrativo
en el recurso de alzada interpuesto contra
providencia del Gobierno por la Compañía
Madrileña de Urbanización.

Sesión de 23 de Setiembre de 1910
Segunda convocatoria

Por elmismo señor pidió soie diga si está
ó no aprobada la cuenta de-f907, y laCor-
poración quedó enterada, levantándose la

Terminada laorden del día, el concejal
Sr. Arín, pidió como individno que es de
laComisión de presupuestos, se le entrega-
ra el del corriente año ypor elalcalde se le
contestó que podían venir á la Secretaría á
hacerle, pero que aquel documento no po-
día autorizar saliera del archivo, en cuyo

caso pidió se le diera una copia acordándo-
se así, pero una copia simple. Levantándo-
se la sesión.

Se aprobó el acta de la anterior. Orden
del día. Quedar enterados de la aprobación
hecha por la Hacienda para cubrir el enca-
bezamiento de consumos yque se pongan
al público los edictos invitando al concier-
to gremial. Quedar enterados de la devolu-
ción de las cédulas sobrantes y la cuenta
de ellas y de las expedidas. Quedaron en-
terados de los ingresos por cuenta del de-
güello de reses, correspondiente á la tercera
decena de Agosto y primera de Setiembre.
Se acordó abonar al médico titular su do-
tación del segundo trimestre. Conceder li-
cencia á la Compañía Madrileña de Urba-
nización para la construcción de un hotel.

sesión

Sesión de 5 de Agosto de 1910 Aprobar elacta de arqueo levantada en
31 de Julio último.

Segunda convocatoria Se acordó suspender al sereno de comer-
cio del barrio del Cerro y que se le formeSe aprobó el acta de laanterior, y dada

cuenta de los Boletines recibidos en la se- expediente.
mana, quedaron enterados Por el señor alcalde, terminada la orden

del día, se contestó á las preguntas dirigi-
das por elSr. Arín.

Orden del día Sesión de 2 Setiembre 1910
Segunda convocatoriaConceder licencia á D. Tomás Zorzo para

contruír una casa. Otra á D.Pablo Tejero
con igual objeto. Haberse recogido los pa-
ses de la caja de recluta de Alcalá de He-
nares. Terminada la orden del día, por

el señor aloalde se hizo saber que había so-

licitado de la Compañía de electricidad la
rebaja en el precio del alumbrado público,
contestándosele que en los contratos alzados
y tiempo determinado no había acordado

Que el depositario fué nombrado por la
Corporación en sesión de 8 de Enero de
1902, y se rectificó el nombramiento de 22
de Julio último.

Se aprobó elacta de la anterior

Orden del dia
Conceder á D.Pedro García licencia pa-

ra elrevoco de la casa núm. 15 de lacarre-
tera de Aragón.

Quedó nombrado regidor síndico interi-
no D.Estanislao Vallejo. Que se adquiera
una bomba para elMatadero.

Que la cantidad que éste percibe es la

de 200 pesetas, psro éstas son destinadas á
satisfacer la confección de la cuenta del Aprobar el acuerdo tomado por el señor

alcalde con referencia á la limpieza del arro-
Se acordó que el arquitecto municipal

examine lo -s locales de la planta baja de la
casa que ocupa el Ayuntamiento por si pu-
dieran servir para dependencias y luego se
acordará.

año
yo Calero.

Que en los pueblos pequeños no hay cos-
tumbre de remitir copia del inventario á la Pasar el expediente instruido al sereno á

laComisión de Gobernaeión ptra su infor-
me. Se acordó que la Junta pericial se re-

una el 7 del actual para dar cuenta de los
trabajos catrastrales. Se aprobó el pago he-
cho á la Diputación segundo trimestre con-

tingente y primero ysegundo de consumos
á la Hacienda. Quedar enterados de la re-

clamación hecha por el Sr. Marqués. de
Portugalete. Participar á D. Andrés More-
no presente los plauos para laconstrucción
de la casilla que pretende hacer. Toraxina

da laorden del día por el depositario se so-
licitó se requiera al gremio de carnes para
que ingrese. Que se prohiba circulen porla
vía pública el ganado de cerda, y se acordó
como se pide, ordenando á los empleados
del Municipio denuncien elganado de cer-
da que encuentren en la vía pública. Sa

acordó el arreglo de la calle Nueva, pero
que antes se vea cuál de los operarios loha-
ce mejor y con mayor economía y seguri-
dad. Se acordó elabono de dos marcos ad-
quiridos para el Ayuntamiento y se levan-
tó la sesión.

******''\u25a0 alguna, nom-
ñsión para que lo gestione

al alcalde y los concejales señores San
Martín y Arín, y para la rebaja en el pre-
cio de los tranvías á los mismos señore,

la Compañía hacer
Diputación

\u25a0- Que al secretario no se le entregó inven-
tario alguno, acordando el Ayuntamiento
se haga.

Por el concejal Sr. Arín, se pidió se hi-
ciera saber si se había terminado el inven-
tario, y después de contestársele que no,
selicitó que tan luego se termine, se trnas-
criba al libro de sesiones y se mande copia
á la Diputación. Por el mismo señor se
preguntó si se había mandado el padrón
de vecinos á la Diputación, y por el señor
alcalde se le contestó que no se había re-

mitido ni Uabía por qué hacerlo. Por el
mismo concejal se pidió se imponga un co-
rrectivo al secretario habilitado, y por la
Corporación se negó talpetición por no ha-
ber motivo para ello. Acordó la Corpora-
ción incluir como vecino á D. Emilio Pé-
rez, y por el señor Arín se dijo que ínterin
no justifique llevar seis meses de residencia
en la localidad no podía concedérsele, in-
vocando el art. 16 úe la ley.

yD. Pantaleón García
Contestando el alcalde á las preguntas

hechas en la sesión antetior por los señore s
Arín y Calatayud, dice:

Que 'el servicio de que trata la circular
de laHacienda se cumplimentó el día 2,

justifican-:'ose con el librode salida, ycomo

es un trabajo de la depositaría y contadu-
ría, nunca se dio cuenta de él.Qne no puede declarar nula la sesión á

que se refieren porhaberse guardado en ella
los reauisilos legales, invocando en su ano-
yo el artículo 161 y siguientes de la Ley
municipal yla sentencia del Tribunal Su-
premo su Sala tercera de 20 de Abril de
1906, insistiéndose por aquellos concejales
en su petición, con arreglo al artículo 163

de dicha Ley, y continuando en el uso de

la palabra, dijo que el depositario debe ser

nombrado en cada bienio; que cuando se

nombró al actual, á quien se ha dado cono-

cimiento en quó sesión se acordó, en dónde
está es el expediente, cuántos bienios lleva
en el cargo, dónde está el primer expedien-
te; de haberle, que se presente en el mo-
mento ó creeré se va á formar, y de no ha-
berle, que se haga así constar en el acto.

El concejal Sr. Arín manifestó que ha-

ja del tranvía, pero que el excelentísimo
señor alcalde del Ayuntamiento de Madrid
lehabía manifestado que estaba en proyec-
to la unificación de precios, pero que sería
conveniente que los pueblos de Vallecas,
Carabanchel y éste suscribieran una ins-
tancia para activar elproyecto, nombrán-
dose para esto en comisión al señor alcalde
y al proponente Sr. Arín, levantándose la
sesión Sesión de 30 de Setiembre de 1910

Segunda convocatoriaSesión de 19 de Agosto de 1910
Segunda convocatoria Se aprobó el acta de la anterior. Or-

den del dia. Se aprobó el concierto gre-
mial solicitado por los gremios, para cu-
brir el encabezamiento de consumos. Que-
de sobre la mesa para, estudio la instancia
presentada por el administrador de la casa
que ocupa el Ayuntamiento, pidiendo au-
mento en elprecio del alquiler.

Se aprobó el acta de la anterior quedan-
do enterados de los boletines de la semana. Sesión de 14 de Setiembre 1910

Se aprobó el acta de la anterior. Conce-
der licencia á D. Juan Daarra para abrir un
establecimiento de vinos. Conceder á don
Antonio Rodríguez licencia para el empe-
drado de la calle de Lepante, siendo de su
cuenta materiales y jornales, pero sin que
nunca pueda exigir cosa alguna nillame
suyo aquel empedrado.

Desea saber qué cantidad percibe el depo-
sitario, así como si se ha remitido el in-
ventario á la Diputación provincial y siel
secretario interino se ha hecho cargo del
archivo por inventario que se diga si se ha
cumplido la circular de Hacienda inserta
en elBoletín de 21 de Julio; acordando el
Ayuntamiento queden sobre la mea)*» estas
peticiones para contestar en su tiern***»o,le-
vantándose la sesión.

Orden del día
—

Conceder licencia de
construcciones á D.Severiano Roncero, don
Tomás Arín yD. Juan Lozano, con suje-
ción á los planos presentados á las reglas
de policía urbana y á la R. O. de 6 de No-
viembre de 1902. Dada lectura del acta de
la sesión de la Junta del Censo, se aprobó
el nombramiento de los dos auxiliares de-
signados por aquélla. Se dio cuenta de las
gestiones practicadas con los alcaldes de
Carabanchel y Valleoas, así como que el
dueño del terreno que se desea adquirir pa-
ra construir el matadero se halla ausente y
hasta que no regrese nada se puede acordar,

levantándose la sesión,

Conceder las licencias de construcción
solicitadas por D. Quiterio García, doña
Dolores Casanova, D. Julio Casares, doña
Aurora Murua, D.Isidoro Vázquez y don
Manuel Fernández.

Se acordó el abono de la limpieza del
de Calero y otros pagos necesarios. Se acor
dó el alta de vecina de doña Elena Gómez
y familia. Se acordó ia destitución del se-
reno de comercio del Cerro de la Cabana.
Dada lectura de los presupuestos presenta-
dos para la obra de la calle de Canillas, se
acordó pase al arquitecto municipal para
eme informe.

Exponer alpúblico por quino» días el
presupuesto para 1911.Sesión de 12 de Agosto, segunda

convocatoria Conceder licencia á D. Rufino Pinto pa-
ra la apertura de un establecimiento café
económico.

Se aprobó elacta de laanterior, quedan-
do enterados de los Boletines de la semana;
orden del día: inscribir como vecinos á don
Agustín Calvo, D.Felipe Casas y al secre-
tario interino con sus familias.

Sesión de 26 Agosto 1910
Segunda convocatoria

Se aprobó el acta déla anterior, quedando
enteredaos de los boletines recibidos en la

Terminada la orden del día el concejal
Sr. Arín solicitó que de la sesión anterior
se le expida una certificación de oficio yel
Ayuntamiento acordó que de oficio no se
expida ninguna y se levantó la sesión.

Por los concejales señores San Martín] y
García se presentó el proyecto de presu-
puesto, y por el señor Arín, se presentó
otro, acordando señalar para su examen y
disousión el19 del actual, á les nueve de
la mañana, y se levantó la sesión.

Conceder licencia de construcción á don
Eduardo Terán y á D. Benito Guitart
Triells, cumpliendo con las reglas de poli-
cía urbana y Real orden de 6 de Noviem-
bre de 1902.

semana
Orden del día

Sesiones de la Junta MunicipalConceder á D.Rafael Alumbreras licen-
cia para construir una casa, con las forma-
lidades legales.

Sesión extraordinaria de 12 Julio 1910
Sesión de 19 de Setiembre de 1910

Extraordinaria
Autorizar al agente para que cobre elpre-

mio de cédulas personales.
Aprobar el acta de la anterior. Se dio

cuenta del dictamen emitido por la comi-
sión designada para examinar La cuenta d»
1909 y se aprobó por todos los concurrentes

Que se haga el censo de población, ad-
quiriéndose lamodelación necesaria.

Que se romita al señor gobernador la cer-
tificación que interesa de Blas Martínez y
su esposa. Qae se inscriba como vecino á

Se aprobó el acta de la anterior. Por los
concejales señores San Martín y García se
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á excepción de lo» concejales Sres. Arín y
Calatayud, que consignaron su protesta
por tener reparos, ypreguntado por el señor
alcalde á los individuos que constituyen la
Junta de asociados si se aprueban ó hacían
suyo el dictamen emitido por los indivi-
duos, lo aprobaron estos por unanimidad,
volviéndose á consignar la protesta por los
concejales antes expresados, diciendo que
presentase un pliego de reparos, el que por
la mayoría de laCorporación no fué admi-
tido y se levantó la sesión.

antes posible un proyecto de ordenanzas tratar con unmaestro de obras acerca de
municipales, ajustado en un todoá los usos, ¡ las mismas.

San Martín de Valdeigleñas, doce delK-
ciembre de mil novecientos die*.

costumbres y necesidades de la localidad. S Día 28
También se acordó el abono de nueve pe- | Previa lectura del acta de la anterior

setas á D. Antonio Pacheco por la encua- | que fué aprobada, se enteraron de los Bole-

dernación de la copia del Registro fiscal de \ ünes Oficiales y correspondencia de la se-

rústica, con cargo alCapítulo de imprevis- 1 mana, yacordaron se dé principio el dia

tos del presupuesto vigente.
;de mañana* á las obras de la escuela de

Dada cuenta de una comunicación de la ninas.

Elalcalde,
Fidel Martín

(E.—741.)
SERRANILLOS

La subasta para el arrendamiento de las
arbitrieas municipales de pesos y medidas,
establecido con el carácter de obligatoria»
yelde puestos públicos, para el próxirB®
año de milnovecientos once, tendrá lugar
en estas Casas Consistoriales eldía veintia-
eho del actual, de once á doce de su maña*-
na, bajo los tipos y condiciones del pliegp
que se hallan de manifiesto alpublico ea
laSecretaría del Ayuntamiento; débiende
advertir que es segunda subasta, respectar
de los puestos públicos, por haber resultad®
desierta la primera.

MES nE SEPTIEMBREExcma. Junta provincial de instrucción pú-
blica de 16 del actual, referente á la inme-
diata ejecución de las obras en la escuela de
niñas, diferentes á las ya aprobadas por el
señor gobernador, se acordó por unanimi-
dad dirigiratenta comunicación al mismo,

exponiendo la imposibilidad legal que exis-
te por oponerse á este cambio varias dispo-
siciones yque se suplique de la expresada
Junta la suspensión de este acuerdo, y que
se mantenga firme el de 23 de Setiembre
de 1908 por tener este proyecto consigna-

ción en el presupuesto en curso.

Día 4
Leída que fué el acta de la anterior, fué

aprobada, enterándose S. S. délos Boletines
Ojkiales ycorrespondencia de la semana.
Enseguida se aprobó la distribución de
fondos para el presente mes de Setiembre,

dándose cuenta del acta de arqueo de 31 de
Agosto último yde haberse comenzado las
obras en la Escuela de niñas el día 29 del

Sesión extraordinaria de 19 de Agosto
de 1910

Se aprobó el acta de la anterior y fué

nombrado farmacéutico de esta villa don
Narciso Arín.

Sesión extraordinaria de 14 Setiembre
de 1910 mismo Serranillos, doce Diciembre mil nove-

cientos diez.Se aprobó el acta de laanterior Que se abonen I03 gastos que ocasionen
las fiestas de Ntra. Sra. de los Remedios,

con cargo al capítulo 9.° artículo 3.° del
presupuesto, y que asista laCorporación á

los actos religiosos.

Se acordó que para cubrir el encabeza-
miento de consumos sea por conciertos
gremiales, y por los Sres. Arín y Calata

-
yud se manifestó que estaban conformes
con elmedio adoptado, siempre que los in-
dustriales abonen un cuadruplo más de lo
que en la actualidad satisfacen, pues era

preciso atender á las necesidades del Ayun-

tamiento y por la mayoría se insistió en
loacordado, así como que se remita cer-

tificación al señor administrador de Ha-
cienda para su aprobación, y se levantó la

Elalcalde,
Telesf oro Fernández

(E.—742.)Día 31

Leída el acta de la sesión anterior fué

aprobada, ydala eaenta de los Boletines
Oficiales ycorrespondencia, se acordó bu

cumplimiento.

Terminada la recaudación de cédulas
personales del corriente año, se acuerda
rem tir á la Administración de Hacienda
la cuenta triplicada para su aprobación.

Ministerio de la Gobernación

Previo un concienzudo y detenido exa-
men se aprobó por unanimidad el proyecto
de ordenanzas municipales presentado por

la Comisión nombrada al efecto, acordan-
do se remitan dos ejemplares alExcmo Se-

ñor gobernador, y que se de unvoto de gra-

cias á aquélla por el celo, actividad é inte-

ligencia con que ha llevado á cabo su co-

metido.

subsecretaría

También se dio cuenta de haberse paga-

do el día 2 del actual, el resto del contin-
gente carcelario; acordándose el abono de
los gastos hechos por laComisión nombra-
brada el día 21de Agosto úlrimo con cargo

alartículo 8.° capítulo 1.°

Siendo necesaria la adquisición de 700
revólvers para las fuerzas del Cuerpo de
Seguridad, de nueva creación en varias pro-
vincias, se seca á pública subasta, por tér-
mino de diez días, á contar del siguiente
alen que tenga lugar este anuncio, la cons-
trución de este servicio, bajo el tipoque ex-
presa elpliego de condiciones que al efecto
se halla de manifiesto en la Inspección del
citado Cuerpo (Ministerio de la Goberna-
ción), como igualmente el modelo de pro-
posición y cuantos antecedentes se relacio-
nan con dicha subasta donde podrán exa-
minarlos los licitadores que deseen tomar
parte en ella.

sesión

Elpresente extracto fué aprobado por el
Ayuntamiento en sesión celebrada en el
día de hoy.

Dia 11
No hubo sesión por falta de número de

señores concejales, que excusan su asis-
tencia oportunamente.

También se dio cuenta de otra comuni-

cación del Excmo. Sr. Presidente la Junta
provincial deInstrucción pública de fecha
28 del actual, en virtud de la cual se acor-

dó solicitar la excepción de subasta para
las obras de la escuela de niñas.

Y para que conste y sea insertado en el
Roletín Oficial, pongo el presente que
firmo y sello con el vistobueno del señor,
en Canillas á 14 de Octubre de 1910.—Vis-
to bueno.— El alcalde, Hilario Vallejo.—
El secretarle, Federico Gutiérrez.

Día 18

Leída el acta de la anterior que fué apro-
bada, quedó enterada la Corporación, de la

correepondencia y Bole ínes Oficiales de la
semana, acordando su inmediato cumpli-

MES DE AGOSTO Para tomar parte en la subasta, deberá
consignarse en la Caja General de Depósito»
lacantidad de 1.030 pesetas, cuyo resguar-
\u25a0e acompañará á la proposición.

ALCORCÓN
Extracto de las sesiones celebradas por el

Ayuntamiento y Junta municipal de esta
villa en el tercer trimestre del año ac-
tual.

Día 7 miento

Se aprobó la anterior y quedaron entera-

dos de los Boletines Oficiales y corres-
pondencia oficial, acordando su cumpli-

También se acordó autorizar al Sr. Al-

calde de Getafe, para que presente al de
esta villaen la sesión, para confeccionar el
presupuesto carcelario, por impedírselo
ocupaciones urgentesH

La adjudicación recaerá en la proposi-
ción más ventajosa, y si resultaren dos &
más iguales, se abrirá en el acto licitación
verbal entre sus autores, adjudicándose el
servicio al que ofrezca más ventajas.

Día 3 de Julio
Aprobada la anterior, se dio cuenta de

los Boletines Oficiales y corresponden-
cia, acordando su cumplimiento, como
asimismo que se oficie al Sr. Gobernador
participándole que no se ha registrado nin-
gún caso de hidrofobia en esta localidad.

También se aprobó la distribución de

fondos para el me3 de Agosto actual, nom-
brándose una Comisión para que liquide
en Madrid con el apoderado y abogado el
importe del tercer trimestre de contingen-

te provincialB

miento

Eprobárlós gastos de semana en ias

is de la Escuela de niñas.
La Junta se reserva el derecho de no ad-

mitirlas proposiciones que, á su juicio,na
reúnan las condiciones debidas, aunque se
hayan presentado con arreglo á lo consig-
nado en el pliego de condiciones.

Se leyó elacta de la anterior y aprobada
que fué, se enteró la Corporaeión de la co-

rrespondencia y Boletines Oficiales de la
semana yacordó su cumplimiento.

Día 25

También se aprobó el extracto de las se-
siones celebradas por el Ayuntamiento en
el segundo trimestre del corriente año y la

distribución de fondos para el mes en cur-
so, dando cuenta de haberse cumplimenta-
do porla Alcaldía todos los trabajos tri-
mestrales y remitido oportunamente los
apéndices de rústica yurbana del presente

Día 14

Aprobada la anterior previa lectura de ia

misma y de los Boletines Oficiales, así
como de la correspondencia de la semana,

quedó enterada la Corporación acordando
su cumplimientoB

Dada cu»nta por el Sr. Presidente de que

uno de los ingresos más importantes del
presupuesto para 1911, son I03 Arbitrios
municipales sobre las pesas y medidas de

uso voluntario, sobre los puestos públicos
y ambulancia, sobre el Matadero y sobre
las aguas sobrantes de la fuente pública
para riegos, laCorporación, una vez discu-
tido el asunto, acordó te arrienden por su-

basta pública dichos arbitrios; para cuyo

acto se señala día sois de Noviembre; que

se forme el oportuno expediente y se redac-
te el pliego de condiciones, y q«".o se publi-
que en la forma ordinaria.

Alcorcón 3 de Octubre de 1910.— Visto
Bueno.—Ei alcalde, Domingo Gómez.—

Elsecretario, Claudio Caballero.

El contratista quedará obligado á entre-
gar los revólvers en el plazo que expresa el

pliego de condiciones, yá satisfacer el im-
porte de los anuncios de subasta y los im-
puestos establecidos de pagos al Estado.

Pséautorizoli Sánchez Uaivo

para el cobro del premio de confección del
padrón de cédulas personales de 1908 y

1909.

La subasta tendrá lugar á las doce del
día siguiente alen que termine el plazo de
los diez días prefijados, en la Inspeccióa
del Cuerpo de Seguridad (Ministerio de la:

Gobernación), ante la Junta designada al
efecto, presidida por el ilustrísimo señor
subsecretario de dieho departamento, com»

delegado del excelentísimo señor ministre»
del ramo, á quien se entregarán las propo-
siciones escritas en pliego cerrado, durante
un cuarto de hora siguiente á la en que el
acto comience, los cuales se abrirán porei
orden en que hayan sido recibidos, yá pre-
sencia de los licitadores epie concurran %

llenen las condiciones epie se exigen con
arregloá la Ley.

año.
DíalO

Igualmente se dio cuenta del proyecto de

presupuesto ordinario para 1911, acordan-
do se exponga al público por espacio de
quince días.

Así como de haberse recibido el apéndice

de urbana para 1911, aprobado. Enterados

de que la comisión nombrada en la sesión
anterior había cnmplido su misión, se

acuerda el abono de 24 pesetas como gastos

de la misma con cargo al capítulo 1.° ar-

tículo 8.° del presupuesto corriente.
Se acordó igualmente, en vista de un

oficio del Sr. Gobernador concediendo La

excepción de subasta para la ejecución de
las obras en la Escuela de niñas, proporcio-

nar á la profesora casa-habitación para

que se traslade en seguiela; y que por el

señor arquitecto se precisen las obras que

se han de ejecutar para en su consecuencia

Se aprobó la anterior y quedó enterado
el Ayuntamiento de los Boletines Oficia-
les ycorrespondencia de la semana, previa
lectura; yno habiendo asuntos de que tra-
tar, se levantó la sesión.

Día 17
No se celebró sesión por no haber asisti-

do número suficiente de señores concejales,
en virad de causas atendibles. SAN MARTÍNDEVALDEIGLE3IAS

Día24
A los diez días de la inserción del pre-

sente en elBoletín Oficial de esta pro-

vincia,y de diez á doce de su mañana,

tendrá lugar en e3tas Casas Consistoriales
el arriendo á venta librede los derechos de
consumos, sal y alcoholes, para elpr áximo
año ele 1911, bajo el tipo y pliego de condi-
ciones de manifiesto en laSecretaría de es-
te Ayuntamiento.

Fué aprobada La anterior previa lectura
de la misma, quedando S. S. enterado de
los Boletines ycorrospondencia.

Madrid, 2 de Diciembre de 1910.—El
subsecretario, Alcalá Zamora.

Se nombró comisionado para la entrega

en caja de los mozos del actual reemplazo.
Ainstancia del concejal señor Cazorla,

se nombró una comisión asistida del secre-
tario de la Corporación para cnie redacte lo

Modelo de proposicifj».... ,vecino
,calle de

. ,con cédula personalnumero
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Dpósitos ó en lamesa del Juzgado, el diez
porciento delimporte déla tasación, yno

se admitirá postura que no cubra las dos
terceras partes del dicho avalúo pericial.

de edad, casado con doña Enriqueta García
Duque, el cual falleció en esta capital,de
e eondra vecino, el día veintiséis de Marzo
de mil novecientos nueve, y se cita y lla-
ma á sus parientes que s 3 crean con de-
recho á heredarle, para que dentro del tér-
mino de dos meses á contar désele el día
siguiente á la publicación de este edicto,

comparezcan ante dicho Juzgado justifi^
cando su derecho en forma legal, con aper-
cibimiento de tenerse por vacante la heren-
eia si nadie la solicitare; y se hace constar
que tiene promovido el juiciode abintestato
y declaración de herederos de dicho señor,
su acreedor don HipólitoFumagallo y Me-
dina.

¿g, clase del ejercicio corriente y

establecimiento abierto en elramo de
I^H ... según matrícula de subsidio

Madrid, diez de Diciembre de mil no-

vecientos diez.—P. O., AurelioMonís.

(Núm. 4.236.)
¿e -clase ...número— Ypara que llegue á general conocimien-

to, se expide el presente que se insertará
en el Boletín OFiciAide esta corte y otros
de igual tenor, en Madrid, á trece de Di-
ciembre de milnovecientos diez.

expedida por • • • • • • > e*"
jone: Que enterado del anuncio publicado

en la Gaceta de Madrid, correspondiente al

¿te delactual, asi como del pliego de

condiciones y demás antecedentes que se
ijaüa-a expuestos en laInspección del Cuer-

do de Seguridad (Ministerio de la Goberna-
ción), pata lasubasta pública de servicio

de pío-visión de revolvere con destino á las

ine-aas de nueva creación en el referido
Cuerpo, el que suscribe, orna vez impuesto

de dichos particulares, se obligaá construir

yentesar con estricta sujeción al mencio-

nado pliego de condiciones yantecedentes

los efectos siguientes á los precios que á

eontinaadón se señala*.

1PECC1 OCTAVA SE Mlffi
DISTRITO FORESTAL DE MADRID

Subasta de resinas V.°B.°
El juez municipal,

Enrique Hernández
El día diecisiete del actual, á las doce, se

celebrará simultáneamente en las oficinas
del Distrito forestal, calle del Prado, nú-

mero veintisiete, y en las Casas Consisto-
riales de Cadalso délos Vidrios, la subasta
para la adjudicación del aprovechamiento
de 13.240 pinos para resinación durante su

segundo quinquenio del monte «Pinar del
Consejo», bajo el tipo de tasación de cada
año de 6.220 pesetas.

Deorden de S. S.a

El secretario,
Ledo. MKreisler.

(A.—463.) Madrid, tres de Diciembre de mil nove-
cientos diez.ALCALÁ DE HENARES

Cédula de emplazamiento V.° B.°

La subasta, que ha de celebrarse en el

Distrito forestal, será presidida por elin-
geniero jefe, yla que se celebre en Cadalso,

por el alcalde, debiendo verificarse éstas

con sujeción á las condiciones de los plie-
gos que se hallarán de manifiesto para co-

nocimiento del público en dichas oficinas
y Secretaria del Ayuntamiento en que ha

de celebrarse la subasta.

En la demanda de pobreza á que luego se
hará mención, se dictó la siguiente

Eljuez de primera instancia,

José Martínez EnríquezEFECTOS Pesetas .
T&& Tantas

(Fecha y firma del lidiador.)

(E.—745.)

Providencia: Juez, señor de Arredondo,

Alcalá Henares, 8 Diciembre de 1910.
Elescribano,

Grases Vidal
Por presentadas las copias simples adi-

cionadas, yproveyendo á loprincipal ypri-
mer otrosí del escrito fecha 16 Junio últi-
mo, se admite la demanda de pobreza que
interpuso José Mínguez de laDehesa, veci-
no de esta ciudad, y de la misma se confie-
re traslado con emplazamiento al señor
abogado del Estado ydemás personas que
en el asunto principal de que se trata han
de ser parte, para que dentro del término
de quince días se personen en los autos y
contesten dicha demanda, entregándoles
las copias simples de la demanda y docu-
mentos; ymanifestando el interesado igno-
rar quiénes sean precitadas personas que
actualmente poseen los bienes y fincas que
pertenecieron á D. Pedro Esteban Avala,
hágaseles el emplazamiento, insertándose
la cédula en el Boletín Oficialde la pro-
vincia de Madrid, y fijando otra en los es-
trados del Juzgado, yal tercer otrosí, á su
tiempo. -Lomandó y firma su señoría, doy
fe.

—
Arredondo. —Rubricado.

—
Ante mí,

Roque Romeo.
—

Rubricado.

(C— 217)

HFSPITAL

Teswería &e JtacknSa En virtud de providencia de hoy, del se-
ñor juez de primerainstancia del distrito
del Hospital de esta corte, se anuncia por
segunda vez el fallecimiento de doña Mar-
tina Merino yRuiz de Luzuriaga, natural
de Vitoria, provincia de Álava, de cuaren-
ta y dos años, soltera, cocinera, que falle-
ció en esta capital elelía seis de Octubre de
milnovecientos ocho, y se llamaá cuantas
personas se crean con derecho á heredarla,
para que con los documentos justificativos
comparezcan á reclamarlo ante este Juzgado

DE LA

PROVINCIA DE MADRID En su cumplimiento, las proposiciones

se harán en pliegos cerrados yen papel se-
llado de la clase undécima con sujeción al
modelo que se inserta al pie de este anun-

cio, acompañado de lacorrespondiente cé-

dula personal y resguardo que acredite
haberse hecho el depósito de 311 pesetas

en la Caja general de Depósitos óDeposita-
ría del Ayuntamiento de Cadalso, para
optar al referido aprovecharme " <

Contribución.
—Utilidades

AKO DE 1910
Par ia Tusar-aria de Hacienda de esta pro

-siaeí***.mb*alictado la providencia siguiente

»« ce-aformidad con lo dispuesto en el ¡ar

i-teleS8 de laInstrucción de 26 de Abril de

1960, declaro incursot* en el primar grado de
dentro del término de veinte días;- bajo
apercibimiento de que, si no loverifica les
parará elperjuicio á que haya lugar.

«praiBi© yrecargo de 6 por 100 sobre el im- Madrid, trece de Diciembre de milno-

vecientos diez.
—El inspector general,

J. Guillelmi.f««te -3e tu descubiertos, álos contribuyen-

tes BBJeioa á dicha tributación en Madrid, que
Madrid, cinco de Diciembre de mil no-

peiteB-wsen á la zona primera youarta, y que

-feí-al"***»i-ocluidos en la relación que queda en
Modelo de proposición

vecientos diezDon N. N.,vecino de • •.• y

•»sta te-Scina. según cédula personal mimero
enterado del anuncio publicado con fecha

V.°B.°

Ea eumílinaiento del artículo 51 de la mis- Grande

m* l-aatiBcción, publiqnese esta providencia
,y de las condiciones y re-

quisitos que se exigen para la adjudicación
en pública subasta del aprovechamiento
de 13.240 pinos para resinación en elmon-

te «Pinar del Consejo», de Cadalso, se com-

promete á su adquisición con estricta su-

jeción á los expresados requisitos y condi-
ciones por la cantidad de

El actuario,

«***- *". B&letíí*Oficial de la provincia y Insertada la cédula arriba mencionada
en el Boletín Oficial de la provincia de
Madrid correspondiente al día 23 de No-
viembre que acaba de pasar, á virtud de es-
crito de la parte actora, se ha dictado en
aquellos autos laprovidencia que dice así:

Pedro Martínez G

(C—2aatoéjraaBse a la acción ejecutiva los respec-

Sivo» •*6l»i*s, previos loa requisitos corres-

PRIMERA COMANDANCIADE£oadi»at-H.
Le •*\u25a0"** «a nace público en conformidad de

iajarsvímido an dicho articnlo 51 CION MSLITSdadrid, 10 de Diciembre de 1910.=Elte- (se consignará en pesetas y céntimos, ad-

virtiéndose que será desechada toda propo-

sición en que no se exprese esa cantidad
escrita en letra, así como toda aquella en
que se añada alguna cláusula.)

Providencia: Juez, señor de Arredondo
—

Alcalá Henares, 5 Diciembre de 1910.
¿DMlNISTRa

seaere da Hacienda, Eugenio Rodríguez Es- Por presentado elanterior escrito en que
se acusa la rebeldía á los demandados,

unan á las diligencias á que se refiere, y
conforme al artículo 528 de la ley de En-
juiciamiento civil,hagan á dichos deman-
dados un segundo llamamiento en lapro-
pia forma del anterior, señalándoles para
que comparezcan la mitad del término an-
tes fijado, insertándose la cédula en el Bo-
letís Oficial de esta provincia, y fijando
otro en los estrados del Juzgado. —Lo man-
do y firma su señoría, doy fe.

—
Arredondo.—Rubricado. —

Ante mi, Roque Romeo.
—

Rubricado.

ANUNCIO
taler*,.

El día cuatro del próximo mes deI

á las once de su mañana, tendrá hi-
él local que ocupa esta Comandancia
en la calle del Pacífico, Factorías mili
la venta en pública subasta oral de
caballos y tres muías que de desecho

2ESPECCIÓN PROVINCIAL
(Fecha y firmadel proponénte.)

(E.— 744,)

Haeknfi fie Madrid
lga«Háai*tese el paradero de Madame La-

lox&iá&B,doña María Banderas, D.Loren-

zo YaíHSBa, D.HipólitoMuñoz y D.Baldo-
•aaraBiGañellafl, sedes notifica por este medio

presrástco en el artículo 45 del vigente Regla-

jaento «fe prendimientos de 15 de Setiem-
fae -áe 1993, para que hagan efectivas en la

Tcsorcaia de Hacienda de esta provincia,

enelpía*» -de quince días hábiles, contados

SesdeAtmffáeTde al de la inserción del pre-

wm\m JÜDICJALHS lamisma,

Lo c¡ue se hace saber para conc

de los que deseen tomar parte i

Juzgados de 1.a instancia
PALACIO

Por al presente se hace público, que en• virtud de providencia dictada por el Juz-
| gado municipal del distrito de Palaoio de

esta corte, se saca á la venía en piiblica
subasta un coche de losllamados familia-
res, corriente de herrajes y pintado de azul

y verde, en buen estado, tasado pericial-
mente en la suma de mil quinientas pese-
tas.

acto.

Y para su inserción en el Boletín Ofi-
cial de esta provincia, expido lapresente
que firmo en Alcalá Henares, á 5 Diciem-
bre 1910.

—
Enmendado-a-se-re-valen.

—El
escribano, Roque Romeo.

Madrid, diez Diciembre mil
diez,—

V,°B.°

Elprimer jefe,
Manuel Ruíz

(Núm. 4.194.) (G—214.)
•jenfe anuncio, las cuotas, recargos y mul-
*tas ámfHKBtas en los expedientes que se

lBF*ainaftnaya39»n por defraudación á la con-
triiíateá&a industrial; advirtiéndoles alpro-

CHAMBERÍ
(Núm. 4.235.)

La subasta tendrá lugar el día veinte de

los corrientes, á las diez horas en la Sala-
audiencia de dicho Juzgado municipal,

sito en la plaza de los Mostenses, número
dos piso principal izquierda, de esta corte.

Para tomar parte en ella habrá que con-
signar previamente en laCaja general de

Por el presente y en virtudde providen- ¡
cia fecha veintinueve de Noviembre último,
dictada por el señor juez de primera ins- •

tuncia del distrito de Chamberí de esta •

corte, se anuncia por tercera vez la muerte
intestada de D. Antonio Ruiz Ortiz, natu- !
ral de Madrid, de cuarenta y cinco años

apio íieasapo qne transcurrido este plazo se

las ¡kraiká por notificados y se les consiele-
jató dRKHÍidoe en su derecho de alzada ante

el-IUano. Señor delegado de Hacienda. T'-*n. -*e Alfredo Alonso,


